



## FEDERACIÓN Insuficiente, presupuesto designado

**CLAUDIO MONTES DE OCA  
ZACATECAS**

**E**l Paquete Económico Federal (PEF) 2023 aprobado este viernes en la Cámara de Diputados es insuficiente, reconoció el gobernador David Monreal Ávila.

A pregunta expresa de NTR sobre si considera que lo aprobado para Zacatecas es suficiente, el mandatario declaró: “No es suficiente frente al rezago, eso es evidente, es obvio, pero me parece que con una buena administración, como lo hemos hecho, vamos a demostrar que se puede lograr construir infraestructura y beneficio”.

Asimismo, adelantó que esperará hasta el último día que permite la ley, es decir, el 30 de noviembre, para presentar el paquete económico para el estado.

Expuso que, en razón de la tendencia a la baja que venía presentando Zacatecas en el PEF luego de los presupuestos históricos en los que se llegaron a recibir hasta 42 mil millones de pesos al año, para 2023 se contempla un alza.

“En el primer año que ya nos correspondió la perspectiva de presupuesto de gasto nos fuimos a 32 mil 400 y vamos a terminar con un ejercicio de unos 34 mil”, sentenció.